みんなの広場





魅力あふれる夢のまち 伊万里ウオーク 2019 秋日和の伊万里路を満喫

市内のさまざまな名所を歩いて巡る『伊万里ウオーク 2019』がありました。伊万里湾岸・大川内山・市街地を 巡る3つのコースに分かれ、市内外から539人が参加。思 い思いに観光名所や伊万里の歴史などを楽しみながら市 内を巡りました。ゴール後には伊万里牛などの特産品が当 たる抽選会が行われたほか、だご汁もふるまわれました。





『DV・デートDV防止』街頭キャンペーン 男女間のあらゆる暴力のない社会の実現を

DVへの理解や関心を深めてもらおうと、男女協働参画懇 話会いまりプラザと伊万里農林高校生がエレナ伊万里店で 『DV·デートDV防止』街頭キャンペーンを実施しました。 女性に対する暴力をなくす運動の一環で、高校生手作りの クッキーなどとともに国際ソロプチミスト伊万里から寄贈 された啓発ポケットティッシュを買い物客に配りました。



↑買い物客にDV防止を呼びかける伊万里農林高校の生徒

国際ソロプチミスト伊万里が男女協働参画啓発グッズを贈呈 安心して暮らせるまちを目指して

国際ソロプチミスト伊万里が、4種類のメッセージカー ドが入ったポケットティッシュ 1000 個を市に寄贈し ました。これは、DV相談窓口の周知やがん検診の受診 啓発などのために寄贈されたもので、今後は、男女協 働参画懇話会いまりプラザを中心に実施する街頭啓発 活動や講演会などで配布し、理解促進を行う予定です。



↑深浦弘信市長(左)に啓発グッズを手渡した榎本智津子会 長(右から2人目)ら関係者

神原八幡宮『取り追う祭り』

火の粉舞う勇壮果敢な男の火祭り

二里町大里の神原八幡宮で、「取り追う祭り」がありました。 これは、毎年12月最初の卯の日の前夜に行われる伝統行 事で、もち米を握った『御供さん』をめぐり、攻め手と守 り手に分かれ、火の粉が舞う激しい攻防を繰り広げました。 合戦のあと、攻め手が奪い取った御供さんは無病息災の 縁起物として駆けつけた大勢の観客にふるまわれました。





↑合戦終了後、観客に御供さんをふるまう攻め手の皆さん

大坪町古賀地区の奇祭『頭わたし』

地域に『福』を届けます

大坪町古賀地区で、明治時代から受け継がれる伝統行事 『頭わたし』がありました。これは、地域の氏神である『今 岳大権現』の分霊を世話する役(頭)を翌年の当番に引き 継ぐもので、豊作に感謝し、長寿や健康を願う祭りです。 新しい世話役たちは、大権現や神主、ほら貝吹きなどに扮 し、顔には墨を塗って地区を巡行。各家庭に福を届けました。



↑新たにくじで選ばれ、家々を巡る世話役たち

第28回市民音楽祭

伊万里に音楽の灯がともる一日

市民センターで市民音楽祭がありました。市内で活動す る23団体が、合唱や長唄、筝、吹奏楽、ハーモニカなど で日頃の練習の成果を披露し、会場は多彩な音楽に包まれ ました。フィナーレは、伊万里中学校吹奏楽部の伴奏で出 演者と観客が『伊万里讃歌第8章終詩』を合唱。総立ち となってふるさとの美しい歌を高らかに歌い上げました。





↑全員で伊万里讃歌を合唱する出演者と観客の皆さん

夫婦で子育てを 100 倍楽しむためのセミナー パパをママのトレーナーに

夫婦で子育てを 100 倍楽しむためのセミナーが、市民セ ンターでありました。市と県が共催で実施したもので、5 組の夫婦や家族が参加。パパを楽しむための心得や、夫婦 が協力して育児や家事を行う方法などについての座学の あと、参加者は、パパが主役になってペアストレッチや マッサージをする方法を習得するレッスンを受けました。



↑ペアストレッチのレッスンを受ける参加者